
本日出席 24人
欠席 8人
出席率
3144回のメークアップ 5人
3144回の出席率

新川青年会議所理事長 中島夫人 大島 重隆 君 平﨑夫人
（関口組専務）

関口 雄介 様

名誉会員　根岸 朗 君

中島 久義 君 夫人誕生祝い
平﨑 暉夫 君 夫人誕生祝い
大島 重隆 君 誕生祝い
青山 圭一 君 誕生祝い
吉森 勝代 君

青山 圭一 君 根岸 朗 君

藤井 文祥 君

中島 久義 君

根岸 朗 君 志
辻 浩 君

稲盛 仙三 君

明けましておめでとうございます。今年もど
うぞよろしくお願い致します。

皆出席表彰をいただきました。ありがとうご
ざいます。

皆出席表彰をいただきました。ありがとうご
ざいます。

12/15以来休ん
でいて、久しぶ
りに出てきて
びっくり。妻も
喜ぶと思いま
す。

きょう64歳。あ
と半年で魚津市
医師会長を卒業
する。その後は
ロータリーに軸
足を移したい。

〈DVD配布〉
川岸会長は近年のRC活動をまとめたDVD
を自作し、映写。会員にも配布した。

Happy Birthday

会長挨拶

ニコボックス報告

明けましておめでとうございます。今年もど
うぞよろしくお願い致します。

満72歳になりま
した。70過ぎか
らあちこち痛く
なって。これか
らもお付き合い
ください。

妻は78歳。ある
本にくよくよせ
ずのんびりすれ
ば長生きできる
とあった。家内
共々よろしく。

謹賀新年

　明けましておめでとうございます。
川岸年度も山登りに例えると、やっ
と樹林帯を越え、天候が変わる厳
しいところに差し掛かる。RI会長表
彰を目指す目標は、柿の実を着実
にとっていきたい。

川岸 芳雄 会長

97歳。こんなに
立派なものを毎
年ありがとうご
ざいます。来年
もあたるように
頑張ります。

ゲスト＆ビジター

明けましておめでとうございます。今年もど
うぞよろしくお願い致します。

魚津ロータリークラブ会報誌

2018-2019年度

会長　川岸 芳雄

幹事　仙丸 和幸

第3146回例会
2019年1月11日(金)
12:30-13:30

スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

出席報告

76.66%

60.00％→76.66％



本日出席 20人
欠席 12人
出席率
3145回のメークアップ なし
3145回の出席率

魚津西RC
扇谷 一郎 様

卓話アシスタント
田村 様

大村 雅紹 君

宮本 汎 君

生駒 晴俊 君

青山 圭一 君

大割 範孝 君

　卓話では宮本汎君が黒部峡谷の欅平から下ノ廊下に至る
断崖絶壁の登山道や、糸魚川から登った高山植物が多い
朝日岳、さらに白馬岳、白馬大池、蓮華温泉に至る2泊3日
の縦走路を写真で紹介しました。命を落とす人も多いが、山
小屋の食事や温泉が楽しみということです。

76.66％→76.66％

ニコボックス報告

ゲスト＆ビジター

第3147回例会
2019年1月18日(金)
12:30-13:30

スカイホテル魚津

会長挨拶 川岸 芳雄 会長

　24年前の1月17日、阪神淡路大震
災があった日です。この日から消防界
も大きく変化しました。消防緊急援助
隊が初めて組織され、重症度に応じた
救出方法や全国規模の消防応援な
ど、救助方法が確立していき

ました。
　何を言いたいかと申しますと、ロータリーも国や文化、規模
などの違いがあるだろうし、いろいろ変化を求めながらより良
い活動を目指していかなければならない、ということです。
　私たちはRI会長表彰を目指していますが、皆さんにお配り
している理事会報告においても、RI会長表彰に関する項目
については、重点的に載せていくことにしました。

卓話「山」 宮本 汎 君

魚津ロータリークラブ会報誌

出席報告

63.33%

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

皆出席表彰をいただきました。1週間遅れ
でごめんなさい。

長期療養していました。今日は元気です。

正月に長男・北海道家族が来ました。

〈みどりの子生きる力の満ち満ちて保育器
の中初日射る〉初孫 1/15 女児誕生しま
した。

姫路文学館でシルクロードの講演をしてき
ました。定員150人の会場で180人もの人
に来ていただきました。


